Gaspard&Sney

Un jour, dans un village, il y avait un jeune garçon de seize ans tout à fait charmant. Il se prénommait Gaspard. Depuis qu'il était petit, il n'avait jamais rencontré ses parents. Sney était son animal de compagnie : c'était un dragon qu'il avait recueilli quand celui-ci n'était encore qu'un bébé. Un jour, Gaspard demanda à Sney :

- As-tu connu mes parents?
- Oui! dit l'animal.
- Alors, aide-moi à les retrouver, supplia le garçon.

Puis Gaspard et Sney partirent à la recherche de ses parents.

Sney se rappela que, dans la forêt, il y avait un arbre qui parlait et qui pouvait l'aider. Ils partirent donc jusqu'à cette forêt. La longue route les mena à l'arbre qui parlait. Gaspard lui dit :

- Bonjour.
- Bonjour, Gaspard.
- Connais- tu un objet pour retrouver mes parents?
- Oui, j'en connais un.
- Lequel?
- La baguette magique. Peux-tu m'indiquer le chemin pour récupérer cette baquette magique?
- -Oui, je vais te donner une carte.

L'arbre qui parle donna la carte à Gaspard et à Sney.

« Mais avant d'arriver à la baguette magique, tu devras affronter deux épreuves. », prévint l'arbre.

Gaspard se mit en route. Il survola un lac rempli de piranhas, grâce à Sney qui pouvait voler. Malheureusement, Sney avait été touché à l'aile, donc il pouvait difficilement voler.

La deuxième étape consistait à aller chercher une pomme magique qui se trouvait au sommet d'une montagne. Pendant que le dragon se reposait, Gaspard cherchait un moyen pour gravir la montagne.

Après quelques heures de repos, Sney était d'attaque pour aider Gaspard. Grâce aux griffes de de Sney, ils escaladèrent facilement la montagne. Ils trouvèrent la baguette magique. Gaspard l'agita en pensant fort à ses parents et il se retrouva aussitôt devant eux.

Alyane, Farid, Ryad, Eldar



designed by 🛎 freepik.com